

Il y a encore des voleurs...

Eh oui, il y a encore des voleurs dans le coin.

Un membre a eu la visite de voleurs dimanche matin au bout de la rue des Mélodies.

À noter qu'à l'intérieur de 20 minutes, ces deux voleurs ont eu le temps de couper le cadenas de la chaîne bloquant l'entrée, d'ouvrir un garage et un container. On peut alors croire qu'il y avait eu du repérage auparavant. Notre membre avait une caméra qui a pris de belles photos (ne pas tenir compte de la date qui apparaît au bas de celles-ci) que vous pourrez voir à la fin de ce communiqué.

Je viens de communiquer avec l'enquêteur de la Sûreté du Québec pour être au courant du dossier et la Sûreté du Québec prend très au sérieux les événements qui se sont passés dans notre secteur. Concernant le vol de dimanche dernier, les photos ont été distribuées aux policiers des postes de Portneuf, Mékinac et de Sainte-Anne-de-la-Pérade.

Ces derniers ont vécu certaines situations dans leur secteur dernièrement qui sont peut-être reliées avec celles qui nous préoccupent.

Dans les jours qui suivent, notre enquêteur du poste de Mékinac a comme objectif :

- De rencontrer 2 personnes de Notre-Dame-de-Montauban qui sont peut-être en mesure d'identifier nos suspects;
- De rencontrer les officiers du poste de Sainte-Anne-de-la-Pérade;
- De rencontrer certains suspects et de procéder à des perquisitions.

Nous vous tiendrons au courant.

Continuons à être vigilants!

Voici les photos des suspects : qui réussira à les identifier ?

Vous avez de l'information : information@arc-carillon.org

Serge Lachance, Président

2015-11-02 13 h



WILDVIEW

03-12-2015

09:07:24





WILDVIEW

03-12-2015

09:18:19





WILDVIEW

03-12-2015

09:18:51





WILDVIEW

03-12-2015

09:21:46





WILDVIEW

03-12-2015

09:24:36





WILDVIEW

03-12-2015

09:26:49

